
Der Landrat teilte mit, dass der Antrag mehrheitlich (./. SPD, LINKE) in der Sitzung des 
Kreisausschusses am 22.06.2020 abgelehnt worden sei. 
 
 


